

Descripciones de Cursos Electivos del 8º grado...Año Escolar 2020-2021

Cursos Electivos disponibles en San Marcos Middle School para el año escolar 2020-2021 se enumeran a continuación. Varios requieren contacto con el maestro(a) y aprobación, estos maestros de Cursos Electivos pondrán listas, se reunirán con estudiantes para entrevistas, etc...antes del proceso de selección. *También, como nos comprometemos al éxito académico y preparación para la preparatoria para cada estudiante, es posible que su estudiante sea puesto en una clase de Apoyo como su electiva en lugar de una opción numerada. Esta decisión se basará sobre los resultados del examen estatal, calificaciones y recomendación del maestro/consejero.* Por favor repase y hable con su estudiante sobre estas opciones. Se les dará consideración a estas opciones cuando se determine su horario de clases para el próximo año.

ASB – (Todo el Año) Requiere aprobación del maestro(a). La clase del Grupo Estudiantil Asociado está diseñada para aquellos que quieran desarrollar sus habilidades de liderazgo. Los estudiantes estarán involucrados en planificar, organizar y guiar actividades diseñadas para alentar el espíritu escolar y el éxito académico. La instrucción de liderazgo educara a los estudiantes de cómo ser influyente, incluir y apoyar a sus compañeros como un modelo. Esta es la clase para aquellos que quieren compartir su ¡Cabeza, Corazón y Rapidez!

AVID – (Todo el Año) Requiere aprobación del maestro(a). Avance Vía Determinación Individual es una electiva que prepara a los estudiantes para la preparatoria y universidad. Los estudiantes participan en grupos de estudio, actividades en equipo, excursiones y cómo tomar metas. Se le aceptara basado en recomendación del maestro(s), resultados de examen, calificaciones y motivación.

Artes Gráficas y Diseño – (Todo el Año) Requiere aprobación del maestro(a). Los estudiantes aprenderán los principios de artes gráficas y diseño en este curso basado en proyectos. Los estudiantes producirán el anual y someterán proyectos a competiciones locales y nacionales. Los estudiantes del 7º grado no son comunes pero son elegibles. Aquellos interesados se les animan a aplicar.

Arte de Estudio (Todo el Año) Requiere aprobación del maestro(a). Arte de Estudio se basa en las normas estatales de Artes Actuadas y Visuales. Los estudiantes dibujan, pintan, hacen grabado, diseños de 3ª dimensión y trabajan con metales. Se le da énfasis a la historia de arte de tiempos primitivos al siglo XX.

Producción de TV y Video (Todo el Año) Los estudiantes producen el programa de noticias diarias y otros proyectos de video haciendo uso de el estudio bien equipado. Los estudiantes representan Orgullo Crusader y Espíritu del sitio escolar. Espacio es limitado por que la clase se ofrece solamente durante el 1er periodo. Consulten con Mrs. Hobbs para más información.

Tecnología – (Todo el Año) introducción a las aplicaciones de Microsoft Office, mecanografía, hojas de cálculo, programa de presentación, programa de producción, introducción a arte gráfica y diseño, y fotografía digital. Los estudiantes obtienen sabiduría en aplicaciones del Internet, procedimientos de seguridad y almacenar.

Arte Avanzada – (todo el año) Requiere aprobación del maestro(a). Este programa de arte avanzada del 8º grado es un estudio completo de las normas estatales de artes visuales. Colocación requiere en Arte de Estudio del 7º grado. Los estudiantes estudiarán arte del Renacimiento hasta el arte contemporáneo del siglo XX. Énfasis en dibujo avanzado, pintura, grabados, escultura y collage. Se les requiere a los estudiantes que mantengan un diario completo acerca de cada proyecto, conceptos aprendidos y reflexiones personales.

Banda Principiante – (Todo el Año) Los estudiantes aprenderán sobre un instrumento de aire (flauta, clarinete, saxofón), instrumento de latón (trompeta, trombón, trompeta de llaves) y/o instrumento de percusión (campanas).

Banda Intermedia – (1 año entero) Requiere aprobación del director de banda y por lo menos un año de tocar su instrumento.

Banda Avanzada – (1 año entero) Requiere aprobación del director de banda y uno a dos años con experiencia en la banda.

Español I – (todo el año) Equivale a Español I de la preparatoria. Los estudiantes recibirán instrucción al lenguaje, cultura, geografía y modo de vida de la población en el mundo Hispanohablante. Énfasis en escuchar, hablar, leer y habilidades de escritura proveerá una fundación a Español II. Una "A" o "B" en Arte de Lenguaje con aprobación del maestro(a) es requerido.

Español para Hispano Hablantes –(todo el año) Equivale al curso de preparatoria. Los estudiantes que ya hablan y entienden español desarrollarán habilidades para escuchar, hablar, leer y escribir en su lengua materna. El curso proporciona un dominio más formal del idioma nativo, un mayor nivel de dominio de la comunicación y una apreciación de las culturas hispanas y el patrimonio social. Se requiere una "A" o "B" en Artes del Lenguaje.

